
Protokoll zur SK-Sitzung vom 09.08.16, 10:30 – 12:001

Leitung: Ute Bormann

Anwesende:
HLs: Ute Bormann, Udo Frese
WiMis: Sabine Kuske, Tim Haga (Gast), Emese Stauke
Studierende: Arthur Niedzwiecki, Dennis Schürholz

Protokoll: Emese Stauke

TOPs

1. Genehmigung des Protokolls vom 28.06.2016

2. Berichte

3. ESO (Plan und Tutorieneinschreibung)

4. Forschungszentriertes Studium Informatik als ForstA-Projektantrag?

5. QM – die nächsten Schritte

6. Verschiedenes

7. Terminplanung

1. Genehmigung des Protokolls vom 31.05.2016
Das Protokoll wird nach Einarbeitung der Anmerkungen, die bis zum 12.8. an Sabine
geschickt werden sollen, genehmigt und auf den Webseiten des SZI veröffentlicht.

2. Berichte

• Berufungskommissionen (BKs)
Drei Berufungskommissionen wurden abgeschlossen, der FBR wird in der morgigen
Sitzung über die Berufungsberichte abstimmen. Ute berichtet, dass die Kandidatin
auf die Logistik-Professur zugesagt hat.

• Systemakkreditierung
Der Gutachterbericht zur Systemakkreditierung liegt Ute vor, sie wird ihn den Anwe-
senden per E-Mail zur Verfügung stellen. Das Ergebnis ist sehr erfreulich, viel Lob,
einige Empfehlungen und nur eine einzige Auflage.

• Lehrevaluation im SoSe 16
Bis auf zwei Lehrveranstaltungen wurden Evaluationen über oder mit Hilfe von Un-
iZensus angeboten. Leider zeigt sich auf Studierendenseite ein gewisser Evaluations-
frust, der Rücklauf ist bisher nicht sehr hoch. Ute weist darauf hin, dass auf Papier
nach den Prüfungen eine Rücklaufquote von ca. 60 Prozent erreichbar ist.

1Eine Liste verwendeter Abkürzungen befindet sich unter http://www.szi.uni-bremen.de/abkuerzungen/.



• Angebot E-General-Studies
Aus der Studienberatung heraus wurde die Bedeutung der E-General-Studies Projekt-
management und Recht der Digitalen Medien unterstrichen. Emese wird den Wunsch
nach Fortführung in der GS-Runde einbringen.

• Projekttag Informatik Master
Der Master-Projekttag der Informatikstudierenden fand am 8.7.16 statt. Es war sehr
wenig los, aus diesem Grund wurde diskutiert an welchem Tag im nächsten Jahr der
Master-Projekttag stattfinden soll. Die Mitglieder der SK beschließen, dass der vor-
letzte Freitag im Semester, d.h. der 30.6.2017 erprobt werden soll. Die Infos sollen
wieder über alle Kommunikationskanäle verbreitet werden (Plakat, E-Mail, Webseite,
Vorlesungen). Darüber hinaus sollen die Vertreter der Studierenden darüber nach-
denken, ob ein Anreizsystem (ein Wettbewerb, eine Verlosung, etc) zusätzlich die
Attraktivität der Veranstaltung erhöhen könnte.

3. ESO (Plan und Tutorieneinschreibung)
Das anvisierte Datum für das ESO-Treffen mit den Stugen passt nicht, deshalb wird Sabine
nächste Woche eine neue Terminabfrage starten.
Die Mathe-Tutorien sollen in der ersten Vorlesungswoche (also 3. ESO-Woche) stattfinden.
Sabine prüft, ob das mit der jetzigen Planung vereinbar ist.
Es gibt in der ESO-Planung einen Terminkonflikt, die 3. Chipvergabe ist parallel zur
Mathevorlesung. Dies wird nicht als problematisch angesehen.
Für die ESO-Planunung sind die Bewerberzahlen auf die einzelnen Studiengänge wichtig.
(Informatik 532, DM 446, WI 339). Die Zahlen sind ein wenig höher als im letzten Jahr.
Die Übungsbetreuung ist so gut wie gesichert.

4. QM-Leitfaden FB3
Ute hat den Entwurf für die Bausteine eines Informatik-Anhangs für den QM-Leitfaden
an die SK-Mitglieder geschickt. In der Sitzung wurde diskutiert, wie wir damit weiter
vorgehen. Es wurde beschlossen, dass die einzelnen Bausteine jeweils in einer SK-Sitzung
behandelt werden sollen. Als erstes Thema diskutieren wir die Ziele und Zielvorgaben der
Kategorie Studierbarkeit. Dafür wird es eine kurze Einleitung von Emese geben und dann
die einzelnen Ziele aus der Perspektive der verschiedenen Studiengänge beleuchtet.

5. Forschungszentriertes Studium Informatik als ForstA-Projektantrag?
Vertagt

6. Verschiedenes

7. Terminplanung
Nächster Termin: 12.09.2016, 09:00 - 11:00


